

Eliteschulen des Sports starten ins neue Schuljahr 2023/24

23.08.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

Am 17. August hat in Sachsen-Anhalt für rund 213.000 Mädchen und Jungen das neue Schuljahr begonnen. An den Eliteschulen des Sports in Halle und Magdeburg wurde ebenfalls der Startschuss für das neue Schuljahr gegeben. An der Veranstaltung in der Saalestadt nahm die Präsidentin des LSB Sachsen-Anhalt, Silke Renk-Lange, teil. Zusammen mit Schulleiter Axel Schmidt begrüßte sie die Anwesenden und wünschte ihnen ein erfolgreiches neues Schuljahr sowie zahlreiche sportliche Erfolge.



LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange (li.) beglückwünscht einige sportlich erfolgreiche Schülerinnen im Rahmen der Schuljahreseröffnung der Sportschulen Halle.
(© Sportschulen Halle)

Die Sportschulen in Halle zählen im neuen Schuljahr 425 Schülerinnen und Schüler, in Magdeburg sind es 830. Insgesamt lernen in Sachsen-Anhalt 1255 Schülerinnen und Schüler an den Eliteschulen des Sports. Ein Teil von ihnen wohnt in den Sportinternaten, die vom Landessportbund Sachsen-Anhalt betrieben werden. In Magdeburg sind 191 und in Halle 151 Mädchen und Jungen in den jeweiligen Sportinternaten untergebracht. Beide Internate sind damit nahezu vollständig ausgelastet. Darüber hinaus werden an beiden

Standorten alle Sportschülerinnen und Sportschüler in den angeschlossenen Mensen täglich sportgerecht versorgt.

Michael König, Ressortleiter im LSB Sachsen-Anhalt und zuständig für die Mensen und Internate, erklärt: „Unsere Internate und Mensen sind auf das neue Schuljahr optimal vorbereitet. Damit können wir unseren talentierten jungen Sportlerinnen und Sportlern optimale Rahmenbedingungen bieten.“

Was sind die Eliteschulen des Sports?

Die Eliteschulen des Sports sind spezialisierte Bildungseinrichtungen, die sich darauf konzentrieren, talentierte junge Sportlerinnen und Sportler in ihrer schulischen und sportlichen Entwicklung zu fördern. Diese Schulen bieten eine Kombination aus schulischem Unterricht und intensivem Training in ihrer jeweiligen Sportart an. Das Hauptziel besteht darin, den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu geben, ihre schulischen Verpflichtungen zu erfüllen und gleichzeitig auf höchstem sportlichen Niveau zu trainieren.